

Site de l'Isle d'Espagnac.

Centre paroissial, 24 rue du Souvenir.

Permanences du Père Laurent :

Mardi 10 : 17h30- 18h

Jeudi 19 : 18h – 18h45

Autres permanences sur RDV : 05.45.65.40.53

Courriel : paroissenotredamedessources@orange.fr

Eglise Saint Michel : Rue Aristide Briand, L'Isle d'Espagnac



« En ce temps de l'Avent,
demandons au Seigneur
de nous aider à garder
la lampe de la foi allumée
dans nos vies et à nous
préparer à recevoir sa visite,
qui nous remplit de paix
et de joie. »

Pape François
Publié sur X (Twitter) le 26 novembre 2022

Site de Ruelle –Magnac–Mornac– Touvre

Maison paroissiale Ruelle 19 place de l'église, Ruelle

Tél : 05 45 65 40 53 courriel :

paroissenotredamedessources@orange.fr

[Eglise Saint Médard : Place de l'Eglise, Ruelle.](#)

Permanences du Père Laurent :

Mercredi 4 , 11 et 18 : 9h – 10h30

Permanences des bénévoles :

Mercredi de 8h 30 à 10h 30 sur RDV

Marie-France : 05 45 68 01 08

ou Alain : 06 46 11 59 26

Jeudi de 9h à 10 h sur RDV

Chantal 05 45 65 40 53

ou Alain 06 46 11 59 26

Site de la paroisse :

<http://angouleme-catholique.fr/-NDsources->

Site du doyenné :

<http://angoulemecatholique.fr/grandangouleme>

SECTEUR PAROISSIAL Notre Dame des Sources INFORMATIONS Décembre 2024

Merci de transmettre vos calendriers de rencontres et toutes informations à faire paraître dans la feuille d'annonces du mois prochain avant le 15 de ce mois au secrétariat de Ruelle



*Gloire à Dieu,
au plus haut des cieux,
et paix sur la terre
aux hommes,
qu'il aime. »*

Évangile selon saint Luc 2, 14

Dimanche 1^{er}	10h30	Messe à l'Isle d'Espagnac, avec entrées en catéchuménat
Samedi 7	9h20	Préparation de la confirmation des adultes à la maison paroissiale de Ruelle
	18h	Messe à la chapelle des Riffauds
Dimanche 8	10h30	Messe à Magnac
Lundi 9	15h	Messe de l'Immaculée Conception au centre paroissial de l'Isle d'Espagnac
Jeudi 12	17h	Réunion de l'équipe d'animation pastorale à la maison paroissiale de Ruelle
Vendredi 13	18h30-22h30	soirée de Noël des Aumôneries (maison diocésaine)
Samedi 14	9h30-11h15	Célébration du pardon avec sacrement Ruelle
	10h	Rencontre des enfants de l'initiation Chrétienne au centre paroissial de l'Isle d'Espagnac
Dimanche 15	10h30	Messe à Mornac
Lundi 18	17 H 30	Rencontre des enfants de l'Eveil à la Foi (des 4 - 7ans)à la Maison paroissiale de Ruelle.
Vendredi 20	15h	Messe de Noël à la maison de retraite de la IDE
	20h30	Rencontre des parents de l'initiation Chrétienne au centre paroissial de l'Isle d'Espagnac
Dimanche 22	10h30	Messe à Ruelle
Lundi 23	16h30	Messe de Noël aux Ecureuils (l'Isle d'Espagnac). Pour les Carreaux (Ruelle), les Pivoines (l'Isle d'Espagnac) elles auront lieu avant : se renseigner.
Mardi 24	17h	à l'église de Magnac : une veillée, avec un conte de Noël adapté aux enfants, précèdera la messe.
	19h	à l'église de Magnac : sera célébrée une messe de Noël.
Mercredi 25	10h30	Messe du jour de Noël à IDE
Dimanche 29	10h30	Messe à Mornac

La Lumière de la Paix de Bethléem 2024

La Lumière de la Paix de Bethléem arrivera cette année en France le dimanche 15 décembre 2024 !



La Lumière de la Paix est un évènement scout chrétien (oecuménique) qui se déroule pendant la période de l'Avent, et jusqu'au 2 février 2025.

Chaque année, une petite flamme est allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem puis est transportée jusqu'en Autriche où les scouts organisent une grande célébration internationale. Cette Lumière, symbole de paix et d'espérance, est ensuite transmise de main en main à travers les frontières. En France, le projet est porté conjointement par les **Éclaireuses et Éclaireurs Unionistes de France** (EEUdF, protestants) et les **Scouts et Guides de France** (SGDF, catholiques).

La délégation Pour aller chercher la Lumière, une délégation composée de 10 jeunes EEUdF et de 10 jeunes SGDF, de 10 à 16 ans, accompagnée par des adultes des deux mouvements, partent en Autriche pour participer à la célébration internationale. Cette délégation a la mission de représenter la France lors de cette célébration, puis de rapporter la Lumière sur le territoire français et de la diffuser.

Transmettre la Lumière Pour nos deux mouvements scouts, diffuser la Lumière de la Paix auprès de tous-tes celles et ceux qui en ont besoin, celles et ceux avec qui nous voulons célébrer Noël et la période de l'avent, est essentiel. Nous pouvons toutes et tous participer à transmettre ce symbole de paix et d'espérance dans les groupes scouts, auprès des paroisses, dans les hôpitaux, les maisons de retraite, les établissements pénitentiaires ou tout simplement à nos voisins·voisines !

Retrouvez les lieux de diffusions de la Lumière sur sgdf.fr/lumiere-de-la-paix-de-bethleem/